Grippe weggezaubert! Danke!"

Magisches Experiment: Hunderte begeistert

Von TH. GRÜTZNER und JULIA MOERCHEL exp Köln - Es kribbelt. Es wird warm. Es wirkt.

Tausende Menschen im ganzen Rheinland legten ihre Hände auf das magische Bild der Prinzessin Kuragina, spürten die Kraft der Heilerin.

Das erlebten EXPRESS-Leser beim magischen Experiment der Prinzessin:

"Ich bin neulich in einen Nagel getreten, glaubte eigentlich nicht, daß mir die Prinzessin helfen kann. Doch während des Experimentes spürte ich einen seltsamen Druck vom Koof



Die Prinzessin Kuragina. Mit ihren Händen kann sie heilen.

bis zu den Füßen. Und – plötzlich war die Entzündung verschwunden." Marion Bergemann (28) aus Köln

E,Ein großer Erfolg. Die Magen- und Darmschmerzen, die mich plagten, sind verschwunden." Eckhard Peffer (69), Leverkusen

"Danke, Prinzessin Kuraginal Nach dem Versuch ist meine Grippe verschwunden. Ich fühle mich endlich wieder frühlings-fit. Barbara Senten (32), Koblenz

■ "Ich habe eigentlich nur mitgemacht, um zu sehen, ob es funktioniert. Und plötzlich kribbelte es überall. Ich war total überrascht und möchte nun mehr über die Fähigkelten der Prinzessin Kuraglina wissen." Renate Petrovic (33), Köln

III "Ich leide seit Jahren an schwerem Asthma. Als ich die Hände auf das Bild legte, spürte ich erst ein Kribbeln in der rechten, dann in der linken Hand.

Nach drei Minuten bekam ich einen Krampf im Unterarm, dann wurden beide Arme schwer wie blei. Doch dann löste sich der Druck von meiner Brust und ich konnte atmen, ohne zu inhalleren. Das Experiment hat mir enorm gehöften.



Es kribbelt! Tausende Rheinländer machten mit beim Experiment von EXPRESS und Prinzessin Kuragina. Fotos: Krackhardt/Wirtz

Maria Stenzel (72), Remscheidt

M., Heuschnupfen und Asthma plagen mich. Während des Experimentes spürte ich erst eln Kribbeln, dann eine ganz starke Wärme in meinem Körper. Und: Es scheint gewirkt zu haben. Trotz Pollenwamung habe ich gestern mein Asthma-Spray nicht benötigt. Roswitha Kühn (44), Düsseldorf

"Ich hatte so starke Kopf-

schmerzen, keine Tabletten konnten mir helfen. Doch kurz nachdem ich das Foto berührt hatte, habe ich nichts mehr gemerkt." Angela Broich (40), Düsseldorf

■ "Seit meinem Schlaganfall leide ich an Schlucklähmung. Medikamente halfen nicht. Doch nach dem Experiment konnte ich am Morgen bedeutend besser schlucken." Helmut Mülter (72), Köin